

BROADCAST

Pasiter Beri Pembekalan Wasbang Kepada Mahasiswa Baru An Nur

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.BROADCAST.CO.ID

Sep 1, 2023 - 09:33



Kapten Inf Sunoto Pasiter Kodim 0717/Grobogan Saat Memeberikan Pembekalan Materi Wasbang Dan Belneg Kepada Mahasiswa Baru Universitas An Nur Purwodadi

GROBOGAN – Dandim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P. yang diwakili Pasiter Kapten Inf Sunoto menjadi narasumber Wawasan Kebangsaan (Wasbang) pada kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun 2023 kepada 317 orang mahasiswa baru

bertempat di aula Kampus Universitas An Nur yang beralamatkan di Majenang Kelurahan Kuripan Kecamatan Purwodadi Kabupaten Grobogan. Kamis (31/08/23).



Selain dalam rangka menyongsong PKKMB di wilayah Kodim 0717/Grobogan yang bertemakan “Bersinergi Meraih Prestasi, Soliditas Membangun Generasi Cerdas”, kegiatan ini juga bertujuan dalam rangka memantapkan kembali Wawasan Kebangsaan para mahasiswa sebagai bekal dalam menghadapi perkembangan global yang pesat.

Dalam materi yang disampaikan Sunoto tentang Intoleransi dan radikalisme, Beliau menyampaikan bahwa Intoleransi merupakan orientasi negative atau penolakan seseorang terhadap hak-hak politik dan sosial dari kelompok yang tidak disetujui. Sedangkan Radikalisme adalah suatu ideology atau ide atau gagasan dan paham yang ingin melakukan perubahan pada system sosial dan politik dengan menggunakan cara-cara kekerasan/ekstrem.

"Mahasiswa memiliki peran yang sangat penting untuk turut melakukan pencegahan. Langkah yang dapat dilakukan adalah dengan meningkatkan toleransi antar umat beragama, ikut serta pencegahan masuknya paham radikal, meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan serta menggunakan sosial media dengan bijak dan tidak mudah terpengaruh berita hoax. "Untuk berita, saring dulu saring sebelum sharing," tegas Sunoto.

Pasiter menambahkan, penyebaran radikalisme tidak hanya melalui buku. Di tengah perkembangan teknologi informasi, penyebaran dapat dilakukan melalui website maupun media sosial lainnya.

“Kepada semua mahasiswa sebagai generasi muda untuk bersatu padu menjadi pelopor masyarakat meraih cita-cita dan tujuan Bangsa yaitu mewujudkan masyarakat yang adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan UUD 1945,”

pungkasnya.

Jurnalis : Yanto